

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DE LA OFICINA DE SUMINISTROS

El Organismo Público Descentralizado Salud de Tlaxcala, a través de la Oficina de Suministros, dependiente del Departamento de Recursos Materiales, adscritos a la Dirección de Administración, con domicilio en Calle José Aramburú esquina con Venustiano Carranza S/N, Colonia San Martín de Porres, Apizaco, Tlaxcala. C.P. 90337, es el responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione toda persona que preste sus servicios como proveedor (persona física o moral) contratada para la prestación de servicios o adquisición de bienes, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala (LPDPPSOET), en sus Artículos 17,18 y 19 respectivamente.

Los datos personales recabados por esta Oficina de Suministros, serán utilizados con la finalidad de integrar el expediente de adquisición y realizar trámites administrativos-fiscales e integrar pólizas contables con la documentación comprobatoria del gasto.

El Organismo Público Descentralizado Salud de Tlaxcala, a través de la Oficina de Suministros, tratará los datos personales antes señalados con fundamento en lo dispuesto en los artículos 13, 36 y 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Tlaxcala el 18 de julio de 2017.

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de este Organismo Público Descentralizado Salud de Tlaxcala, ubicada en Calle Molinito de Moya número 1, San Esteban Tizatlán, Tlaxcala, Tlax. C.P. 90100, con número telefónico 246 46 2 10 60, ext. 8018, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/Inicio>) o al correo electrónico tutsesa@saludtlax.gob.mx, si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al teléfono antes citado.

Se hace de su conocimiento que el Organismo Público Descentralizado Salud de Tlaxcala, a través de la Oficina de Suministros, dependiente del Departamento de Recursos Materiales, adscritos a la Dirección de Administración, adicional a las transferencias que realiza y que no requieren de su consentimiento, no podrá llevar a cabo la transferencia de sus datos personales recabados, salvo aquellas que sean estrictamente necesarias para atender requerimientos específicos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

En cumplimiento de lo dispuesto por el Artículo 63 fracción XXVIII y XXXIV de la Ley de Transparencia a Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala, promulgada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Tlaxcala el 4 de mayo de 2016, se elaborarán versiones públicas de los contratos y documentos necesarios, salvaguardando los datos confidenciales para cumplir con las obligaciones de transparencia comunes que marca la Ley referida con antelación.

En caso de que exista un cambio de este Aviso de Privacidad, lo haremos de su conocimiento a través del portal del Organismo Público Descentralizado Salud de Tlaxcala, en el vínculo electrónico <https://www.saludtlax.gob.mx/>.

Fecha de última actualización: abril del 2025.